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ОРГАНИЗАЦИЯ РАБОТЫ НАД ЯЗЫКОВЫМИ СРЕДСТВАМИ ПОВЕСТВОВАНИЯ
НА УРОКАХ ГРАММАТИКИ

ORGANIZATION OF WORK ON LINGUISTIC NARRATION MEANS IN GRAMMAR LESSONS

В статье излагается методика грамматико-стилистической работы над языковыми средствами тек-
ста-повествования на уроках грамматики в 5–6 классах. Автор определяет круг формируемых учебно-
языковых и коммуникативных умений, указывает темы, при изучении которых целесообразно проведе-
ние работы над текстом, называет вводимые понятия и предлагает систему упражнений . Статья предна-
значена учителям-словесникам и студентам, обучающимся по языковым педагогическим направлениям.

The article describes the methods of grammatical and stylistic work on linguistic means of narration
in grammar lessons in the 5–6 forms at school. The author determines the sphere of language and communica-
tive skills, points out the most suitable themes to work on texts, determines notions and offers a system
of exercises. The article is meant for language teachers and students of linguistic pedagogical education.


